

## "Gobernador de una sola pieza": así reaccionó el PAN a la retirada de Mauricio Vila del proceso rumbo a 2024



Después de que **Mauricio Vila**, actual gobernador del estado de Yucatán, anunció que no participaría en el proceso de elección de candidatos para 2024, varios representantes del Partido Acción Nacional (**PAN**) le externaron su apoyo y compartieron sus opiniones vía redes sociales.

**Santiago Creel Miranda**, presidente de la Cámara de Diputados y uno de los interesados en abanderar al partido en los comicios federales, también felicitó a Vila Dosal por su gestión al frente de Yucatán y aseguró que es un "referente de los buenos gobiernos estatales".

Asimismo, reconoció su "valor y altura de miras en la construcción de un proyecto de unidad", pues el mandatario panista decidió abandonar la contienda para no descuidar su cargo actual. [...]

"Gobernador de una sola pieza": así reaccionó el PAN a la retirada de Mauricio Vila del proceso rumbo a 2024 - Infobae